

Journal de l'Assemblée nationale Jean-Pierre Sueur en tête du classement

Le Sénat vient de publier le premier palmarès de ses sénateurs. Aussi incroyable que cela paraisse, le service de presse de cette assemblée a annoncé qu'un tel classement n'avait jamais été réalisé.

Le Palais du Luxembourg est un lieu où l'on croit que les débats sont libres, et l'activité des sénateurs échappe à tout contrôle. Ils ne sont pas portés en séance publique.
Les parlementaires contactés lors de cette étude (353 sénateurs) n'ont pas été surpris à l'annonce que Jean-Pierre



Jean-Jacques Masson, sénateur de Moselle, est quant à lui le top des questions écrites - 612 en six semaines. En revanche, il n'a pas été classé dans la commission d'appartenance. Quant à la première question écrite, elle a été posée par exemple lors d'un ministre sur l'espace à nos frontières tombées dans un cratère. Nul ne sera surpris non plus que les dix premiers du classement sont ceux qui cumulent le plus de questions écrites.